

# XPOS

## Polsek Kresek Gelar Anev Bulanan, Guna Mengetahui & Mengevaluasi Kinerja Anggota Jajaran Polsek Kresek

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.XPOS.CO.ID](http://TANGERANG.XPOS.CO.ID)

Feb 8, 2022 - 18:20



TANGERANG - Jajaran Polsek Kresek Polresta Tangerang, melaksanakan Anev

(Analisa dan Evaluasi) kinerja anggota Polsek Kresek dalam satu Bulan di Aula Ruangannya Polsek Kresek (07/02/2022)

Anev rutin bulanan tersebut di pimpin Langsung Kapolsek Kresek AKP Osman Sigalingging SH, para Kanit/Panit dan anggota Polsek Kresek. Dalam hal ini Kapolsek Kresek AKP Osman Sigalingging SH menekankan kepada anggota untuk meningkatkan kinerjanya

Serta bertujuan untuk mengevaluasi kinerja Bhabinkamtibmas, agar lebih meningkatkan lagi kinerjanya dimasing - masing Desa binaan.

Selanjutnya kepada Ps Kanit Binmas agar menyampaikan tentang pelaksanaan program - program pimpinan diantaranya' mengkampanyekan wajib lapor 1x24 jam' mendata kontrakan yang didampingi Rt setempat, dan melaksanakan kegiatan kegiatan lain yang ada dimasyarakat. dan meningkatkan sambang "Door to door system' dan kegiatan lainnya," jelasnya

Disamping itu Kapolsek juga mengingatkan kepada anggota untuk tetap melaksanakan kegiatan rutinitas dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat," jelasnya

Adapun arahan Kapolsek Kresek AKP Osman Sigalingging SH sebagai :  
berikut: diharapkan untuk tetap menjaga kebersihan lingkungan kantor dan itu bukan semata tanggung jawab piket dan kebersihan menjadi tanggung jawab kita bersama," terangnya

Pelayanan SPKT umumnya sudah berjalan bagus namun realita pelaksanaan tugas khususnya pada saat piket anggota bergantian keluar pada saat piket dan SPKT membawahi unit Piket fungsi lainnya, terkait E penyidikan atau penginputan LP

Unit reskrim dimana jumlah LP ada yang tidak terkoneksi dengan SPKT atau dari penjagaan, terkait Operasi Yustisi agar KRYD tetap harus selalu ditingkatkan dan penekanan pimpinan agar memberikan teguran kepada warga yang tidak patuhi prokes, dan juga agar anggota saling mengingatkan rekannya serta agar Unit Intel dan Bhabinkamtibmas agar tetap selalu memantau situasi," ungkapnya.

AKP. Osman Sigalingging SH menjelaskan, Tujuan anev bulanan tidak lain agar dapat memacu kinerja anggota Polsek Kresek dan dapat di evaluasi kekurangan maupun hal - hal yang perlu diperbaiki oleh pimpinan. sehingga tugas kepolisian di Polsek Kresek sesuai dengan harapan masyarakat,". Tutup Kapolsek Kresek mengakhiri

(Ari/Sopiyan)